

## Profil für die Firma Fugro-OSAE GmbH:

Die Firma Fugro-OSAE GmbH (mittlerweile Fugro Germany Marine GmbH) ist der Bremer Standort der Fugro Group, einem international aktiven Dienstleister spezialisiert auf hydrographische und marine Gutachten.

Die Fugro Group bzw. ihre Vorgänger existieren seit über 57 Jahren. Die Firma ist mittlerweile aktiv in insgesamt 65 Ländern, mit über 10,000 Mitarbeitern weltweit. Davon sind 200 angestellt in Deutschland. Neben dem Hauptsitz in Berlin arbeiten 80 Mitarbeiter in den Einrichtungen in Bremen, nahe der Universität.

Die Firma nicht nur auf die Erfassung von geologischen Daten spezialisiert, sondern, nach der Akquise ebenfalls auf die weitere Verarbeitung, sowie die Visualisierung der Daten. Außerdem werden die Analyse, Interpretation und Evaluation angeboten. Des Weiteren bietet die Fugro Group Hilfe an bei der Planung sowie generellen Rat in Bereichen wie Vermessungen, geotechnischem Ingenieurwesen, Umwelt, Hydrogeologie, Geophysik, Datenmanagement und Softwareentwicklung, wenn es um Infrastrukturmaßnahmen oder Großbauvorhaben geht.

Die Fugro-OSAE GmbH (Standort Bremen) ist spezialisiert auf großflächige hydrographische multibeam Untersuchungen für Behörden verschiedener Länder und auf das Auskundschaften von Kabelrouten am Meeresboden für kleinere Klienten. Dafür werden mehrere firmeneigene Schiffe verwendet. Die Fugro Group beschreibt sich selbst als den größten Anbieter weltweit in den Bereichen Geotechnik, Unterseegutachten und Geowissenschaften. Vorteil einer Anstellung wäre eindeutig die Größe der Firma und somit auch die Vielfältigkeit des Teams, in das man einsteigt.

Möglichkeiten für die Arbeit an internationalen Projekten bestehen in vielen Bereichen, in denen ein geowissenschaftlicher Abschluss mit entsprechender Spezialisierung qualifiziert. Darunter zählen zum Beispiel Wasser/Umwelt, Hydrogeologie und Baustoffprüfung. Außerdem werden viele technische Berufe angeboten, sowie Arbeitsstellen im Bereich Management.

Die angebotenen Stellen sind an Standorte rund um die Welt gebunden, wie der aktuellen Jobausschreibung zu entnehmen ist. Am häufigsten treten allerdings Deutschland, die Niederlande und die Vereinigten Staaten von Amerika als permanente Anstellungsländer auf.

Insgesamt legt die Fugro Group sehr viel Wert darauf zu zeigen, dass sie ein weltoffener Arbeitsgeber ist, für den internationale Teamarbeit und gegenseitiges Lernen zwischen den unterschiedlichen Bereichen wichtig ist.

**Quelle:** <https://www.fugro.com/> zuletzt besucht am 11.04.19